



Estados Unidos y el mundo:
SS.7.CG.4.4
11 de Septiembre de 2001
Lectura #6 Español

Nombre: _____

Fecha: _____



Clarificación de referencia seis: Los estudiantes explicarán cómo las acciones heroicas de los pasajeros del vuelo 93 de United Airlines reflejan los principios de libertad y las responsabilidades de la ciudadanía.

A las 8:42 AM, el 11 de septiembre de 2001, el **vuelo 93 de United Airlines**, un Boeing 757 con 44 pasajeros a bordo despegó del Aeropuerto Internacional de Newark, con dirección a San Francisco. A las 9:28, es secuestrado por terroristas de **al Qaeda**. En ese momento, los pasajeros estaban al tanto de lo que sucedió en las **Torres Gemelas** en la ciudad de Nueva York con otro avión secuestrado. Así que tenían que tomar una decisión: tratar de luchar y recuperar el avión o sentarse con la esperanza de que este secuestro no termine como los otros?

Los principios democráticos son intrínsecos a nuestras creencias como estadounidenses y a nuestras responsabilidades como ciudadanos. Las acciones de los pasajeros del vuelo 93 reflejan nuestro compromiso absoluto con los principios de la libertad y las responsabilidades de la ciudadanía, incluso en las circunstancias más adversas. Antes de actuar, los pasajeros votaron y acordaron trabajar juntos para enfrentarse a una tarea enorme y aterradora: tratar de volver a controlar el avión. Confiaron en que sus compañeros de vuelo se apoyarían entre sí en el intento de recuperar el control del avión. Sabiendo que estaban en juego las libertades y las vidas de otros estadounidenses, algunos se comunicaron telefónicamente con sus familias y otras personas en tierra. Les informaron, lo mejor posible, lo que estaba sucediendo y lo que iban a hacer. Demostraron un importante sentido del **patriotismo** y su amor tanto por su país como por sus compañeros.

Y lo más importante, nunca cedieron en su iniciativa de defender los valores y principios que se veían amenazados por los terroristas. Los expertos creen que los terroristas planeaban estrellar el avión contra el **edificio del capitolio de EE.UU.** Por el contrario, el avión se estrelló en un campo abierto en Shanksville, Pensilvania, mientras los pasajeros y los terroristas luchaban por controlarlo. Gracias a sus acciones, los pasajeros del vuelo 93 salvaron incontables vidas así como uno de los símbolos más importantes de nuestra nación. Demostraron su devoción por los principios de la libertad y las responsabilidades de la ciudadanía y reflejaron lo mejor del espíritu estadounidense.

Vuelo 93 de United Airlines: Boeing 757 en el que viajaban 44 personas y que se estrelló en un campo de Shanksville, Pensilvania, después de que los pasajeros lucharan por recuperar el control de los terroristas.

al Qaeda: grupo terrorista islámico extremista responsable de múltiples atentados terroristas globales contra objetivos occidentales, incluidos los sucesos del 11 de septiembre de 2001.

Torres Gemelas: nombre común de las Torres Norte y Sur del World Trade Center.

Principios democráticos: principios fundacionales de Estados Unidos, que incluyen el aprecio por los derechos del pueblo, el pueblo como fundamento del poder gubernamental y la importancia de la democracia.

Patriotismo: apoyo a la patria.

edificio del capitolio de EE.UU: centro del poder legislativo de los Estados Unidos en Washington, D.C., donde se reúne el Congreso de los Estados Unidos.